
«C’est difficile mais je vais devoir vivre avec. Je suis venu ici pour faire une bonne course avec comme première objectif le classement de la ‘’Big Weeks’’, 
maintenant je suis passé à ça de le faire gagner en hiver. Mais j’ai pas eu la force de le faire, il me reste du travail pour être avec les bons. Ils sont meilleurs que 
moi point ! La compétition est belle que lorsque tu gagnes. C’est maintenant que je vais compter mes supporters, j’ai besoin d’aide pas que l’on me dise alors 
tu as encore perdu. Ne pas gagner est toujours difficile mais là j’ai fait mon maximum. Au final je suis 7 avec moins de 2 minutes sur Mike qui gagne et sur Abel 
qui est 3. Je suis heureux pour Mike, Sari et Abel pour le team on est devant à mes yeux c’est important, et je n’oubli pas Fab qui a fait le boulot et rentre dans 
le top15. Après sur le plan personnel oui j’ai merdé avec un grand ‘’M’’, je me demande si certains n’ont pas raison lorsqu’ils disent que je suis nul. Mais je 
n’oublie pas que je suis d’abord un compétiteur et le défit est encore plus beau maintenant.  Après une course comme cela dans la tête tu n’as qu’une envie 
prendre le départ de la prochaine, car je suis battu mais pas abattu…Alors rendez-vous à Munich dans deux semaines » 


